



Communiqué de presse du 20 Mars 2019: les mines d'or fair trade

Genève, le 20 Mars 2019

L'exploitation de mines de type familial exige énormément de ressources humaines, il y a peu de réglementation. Une journée de travail peut être de 12 heures et souvent des enfants travaillent dans des conditions misérables. Par ailleurs, il n'y a donc pas d'ascenseur social pour ce type de familles. Les organisations telles que Fairtrade s'engagent à respecter les droits des enfants, de payer des prix justes et protéger les personnes vulnérables. Euporos travaille actuellement sur plusieurs sources afin d'améliorer le quotidien de ces familles.

Mines d'or familiales du Pérou, mines d'or familiales du Cameroun, exploitations artisanales d'or en Colombie.

A propos d'Euporos: Euporos SA est une société dont la vocation est le commerce international de métaux précieux (Or, Argent, Iridium, Palladium, Rhodium, Platine). Elle compte sur une base de clients fidèles dans les 5 continents. De nombreuses family offices nous confient les métaux précieux afin d'avoir une réserve très liquide en dehors du système bancaire.